



おもしろ

科学実験教室

7月27日(水)、相生市内の小学6年生を対象に「おもしろ科学実験教室」を行いました。46回生自然科学コースの生徒が中心となり、小学生と一緒に「超簡単モーターつくり」の実験を行い、3種類のモーターを完成させました。

自然科學コース 体験入学校

わずか45分の体験学習でしたが、物質や現象への好奇の目、研究する喜び、考える楽しさなどを体験できましたと感想です。本校生徒が主体と



保護者・中学校の教員、約530名の皆様に参加していただきました。コロナ禍のため、吹奏楽部の歓迎演奏および全体会は、体育館から各教室へのライブ配信により実施しました。



夏季オープン・
ハイスクール

品展示などを経て、一年間の学校生活、コース独自の学習や取組について、中学生だけではなく、保護者の方々にも理解を深めていただけたのではないかと思っています。

お越しいただき、ありがとうございました！

・体験授業の内容もとても面白く、高校での学習に興味を持ちました。相生高校に行きたい!とした。気持ちが高まりました。
・先輩方が明るく接して下さったのが嬉しく、オープンハイスクールが楽しめました。



次回オープンハイスクール情報

11月に最終の説明会があります。
今回参加できなかった方にも是非
ご紹介ください。
お待ちしております。

「秋 オープンハイスクール」
11月3日(木・祝)
詳しくは本校HPをご覧ください。



お越しいただき、ありがとうございました！

- ・小人数制で各クラスに分かれてのライブ配信や体験授業等、涼しい教室で安心して参加でき、大変良かったです。
- ・自然が多く勉強にとても良い環境でした
- ・生徒が主導となり、きめ細やかな配慮や説明、とてもよかったです。感心しました。

保護者アンケートより
・相生駅から生徒の気持ち良い挨拶が聞けて良かった。